
伯井さん

鬼塚さんの足元には

盲導犬ジェムが待機

していました。

あまりにもお利口に

待っていたため、いる

ことに気づかない方

がたくさんいました�

盲導犬を必要としている人はたく

さんいますが、豊橋市には、ジェ

ム君を含め２頭しか盲導犬がい

ません。

盲導犬を訓練するためには１頭

当たり５００万円ほどかかるため、

必要数にはなかなか追いつきま

せん。

鬼塚さん 紫さん
福島さん

講師の皆さんが各グループを回ってお話を

してくださったので、どのグループも質問が

たくさん飛び交い、とても盛り上がりました。

第２回目では、「いろいろな障がいを理解しよう！～実際にどう接

したらいいの？～」というテーマのもと、午前は障がいを持ってい

る方や障がい者施設で働く方へのインタビューを行い、午後は

豊橋創造大学の大林教授のご講義をいただきました。生の声や、

障がいについての詳しい知識を学び、実際にまちなかで出会っ

た際、どう対応すれば良いのかを考え、自分なりの方法を見つけ

ることができました。一般的な情報だけでなく、個々の対応策を

学ぶと同時に、同じ障がいを持っていても望む手助けの方法は

異なるということも学び、相手を思いやり、考え行動することの重

要さを認識しました。

大林先生


